



上真野 2022



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

キラリと光る未来を目指し チャレンジしよう ~よさに気づき 伝え合い 広げよう~

授業参観、PTA総会、学年懇談会 ありがとうございました。



先週15日(金)に授業参観、PTA総会、学年懇談会を行いました。雨にも関わらず、多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。入学、進級してから約2週間が過ぎ、意欲的に学習に取り組む子どもたちの様子をご覧いただくことができました。PTA総会、学年懇談会にもほとんどの保護者の方が参加されており、学校教育やPTA活動への熱意を実感することができました。今後も保護者や地域の皆様のご協力、ご支援をいただきながら、子どもたちの成長のために様々な教育活動を進めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

令和4年度重点目標について

今年度の重点目標は「キラリと光る未来を目指し チャレンジしよう ~よさに気づき 伝え合い 広げよう~」です。PTA総会の校長挨拶でもお話させていただきましたが、子どもたち一人一人が『キラリと光る未来』への思いを馳せ、主体的に課題解決に取り組んでほしいとの願いを込め、このような重点目標を設定しました。子どもたちにとって、自分をキラリと輝かせるために様々なことにチャレンジできる学校にしていきたいと考えています。また、自分のためだけでなく、友達、学級、学校、地域のキラリのために考えたチャレンジも応援していきます。さらに、様々なチャレンジをしていく中で、自分や友達、地域などのよさに気づき、多くの人との交流を通して、自分の考えを広げていけるような学習や活動につなげていきたいと考えています。

【学校で見られた『キラリ!』をご紹介します!!】

- キラリ!① 朝や帰りに大きな声で元気よく挨拶をしています。
 - キラリ!② 朝の時間に毎日校庭の草むしりをしています。
 - キラリ!③ 縦割班活動で上級生が下級生を優しくお世話しています。
 - キラリ!④ 学校をきれいにするためにお掃除をがんばっています。
 - キラリ!⑤ 6年生が陸上大会に向けて、熱心に練習しています。
- この他にも、たくさんの『キラリ!』が見られました。



交通安全について

朝の街頭指導や交通教室、地域訪問などを通して、学区の中にも「歩道がない道路」や「交通量がとても多いのに横断歩道がない道路」などの危険箇所があることが分かりましたので、改めて安全な生活について指導していきます。徒歩や自転車で登下校している子どももいますので、ご家庭でも、通学路や家の近くの危険箇所について話し合う機会を設けていただければと思います。

また、同窓会長の長澤初男様より学校前の横断歩道に通行旗を設置していただきました。ありがとうございました。お陰様で、ドライバーの方に黄色い旗で通行を知らせることができるようになりました。